3月16日川奈臨海学園にて琴の演奏会が行 んが計画して下さいました。

当日は伊東市内で琴を教えている島田登美保 🧸 今回は女子8名が今流行りの『USA』のダン 先生をはじめ4名の生徒さんも来園しての演奏 会。窓から見える早咲きの桜が見守る中、「さく に入ってきました。

の後に、琴の演奏を体験しました。実際に琴に触 ♥ と笑顔でメッセージを眺めていました。 が滅多にない子どもたちにとって、とても良い経の体験しました。 験となりました。



可加心筋間

3月10日グループホーム「すかい」に14名 われました。今回の演奏会は毎月読み聞かせボラ 🗳 の児童と訪問して来ました。前回も訪問した児童 ンティアをして頂いている、伊豆高原きらめきさ 😭 は、またお年寄りの皆さんと会うのを楽しみにし でいました。

ス、小・中学生男子6名が GReeeeN の『キセキ』 🌋 の合唱を披露しました。ダンスチームは自分たち らさくら」の演奏を聞きながら子どもたちは会場 💆 で熱心に練習を重ね、チアダンス風『USA』を ♥仕上げました。子どもたちが書いたプレゼントの まず初めに琴による「喜び」と「ひぐらし」の 🍑 メッセージには「たくさん寝てください」「また 2曲が披露されました。4張の奏でる心地の良い → 来ます。元気でいてください」などの温かい言葉 音色に、皆うっとりと聞き惚れていました。演奏 🖫 が並び、スカイのスタッフさんも「かわいいね」

れてみた子どもたちは、「糸が思ったよりも固か 💆 お茶の時間を設けていただき、初参加の男の子 った。」「楽しかった、習いたい。」などと感想を 💆 たちもお年寄りと会話をする姿があり、車椅子の 述べていました。日本古来の和楽器に触れること 🚇 お年寄りや百歳を超えたお年寄りとのひと時を



里親支援専門相談員 二階堂 賀子

动宿马ん尼んBBQ

3月24日、静岡県伊東市富戸にあるペンショ ン『お宿らんたん』に、児童44名、職員12名 でバーベキューの招待を受けて行ってきました。 今回のバーベキューは、伊東市にある侑北島クリ ーニングの社会貢献活動として北島文彦社長に お声掛けいただき、実現しました。

当日は天候にも恵まれて、絶好のバーベキュー 日和。行きの車中でも子どもたちは「楽しみ」「今 日はいっぱい食べるぞ」と期待に胸を膨らませて いました。ご厚意でペンションを貸し切りにもし ていただき、子どもたちはのびのびとバーベキュ ーを満喫していました。焼きたてのお肉やウイン ナー、焼きそば、お寿司などご用意いただいたも のは子どもたちの大好きなメニューばかり。特に 驚いたのは、幼稚園生の背丈ほどあるイカの一夜 干し。炭火で焼いたイカは子どもたちの一番人気 でした。バーベキューの後は、広い芝生でそれぞ れ自由に遊び、心もお腹も満たされました。帰り の車中で「またバーベキューやりたい」「イカが 一番おいしかった」という声が上がっていました。 児童指導員 鈴木 一大













\$4.4.4 \$4.0 \$ \$4.0 \$ \$4.0 \$ \$4.0 \$ \$4.0 \$ \$4.0 \$ \$4.0 \$ \$6.0 \$\$6.0 \$ \$6.0 \$

号句 巴一條縣

3月27日、袋井市のエコパ運動競技場の練習 用グラウンドにて、県内の児童養護施設で生活す る小学生向けのラクビー教室が行われました。台 風で中止となった昨夏のソフトボール大会の代 替えとして、このイベントは行われたのですが、 ラクビーは初の試みだったため、当園から参加し た7名の児童たちは朝早い出発にも関わらず準 備は万全で、とても楽しみにしているようでした。

ラクビーを教えてくれたのはヤマハ発動機ジュ ビロでコーチをしている『エンドゥー』、『ヨッシ ー』という愛称のお二人でした。身体と身体が激 しくぶつかり合う、一見すると危険で怖そうにも 思えるラクビーですが、コーチ陣の指導のおかげ で児童たちは思い切ってバックにタックルした り、どこへ転がっていくかもわからないボールを

一生懸命追いかけたりと、楽しそうにプレイをし ていました。今年はラクビーのワールドカップが 日本で開催され、ここエコパでも世界のトップレ ベルのプレイを観ることができます。砂煙の舞う 中、元気いっぱいに走っている児童たちを眺めて いると、「この中からいつの日か桜のジャージを 着た逞しいラガーマンが誕生したら・・・」と、 そんな誇大妄想にしばし耽ってしまいました。

児童指導員 肥田 直矢





室等限102指信

毎年卒業生をご招待頂いている伊東徹さんの 『鮨ひがし』へ今年もお声を頂き、お邪魔してき ました。

最初はお呼ばれということで緊張気味の様子だ った子どもたちですが、卒業のお祝いとしてお寿 司をはじめとするさまざまなごちそうを目の当た りにすると笑顔になり、お腹いっぱいに食事を堪 能しました。普段なかなか食べる機会のないもの もあり、子どもたちにとって良い経験となりまし

毎年豪華な食事でもてなしてくださる伊東さん には感謝の気持ちでいっぱいの1日でした。

保育士 関野 ひな子

* 帰省期間

4月26日(金)~5月6日(月)

6月14日(金)~16日(日) 7月12日(金)~15日(月)

7月26日(金)~8月18日(日)

9月13日(金)~16日(月)

帰省については児童相談所の許可のもと、各 御家庭へ連絡しておりますので、宜しくお願い 致します。

₩* 夏祭り

今年度の夏祭りは8月18日(日)開催予定 となっております。

(2)